

Künstlerische Leitung



Markus Mauderer studierte u. a. an der Musikhochschule Basel bei Felix Hauswirth und bildete sich in den USA und England weiter. Als Dirigent war er verantwortlich für Deutsche Erst- und Uraufführungen von Komponisten und Solisten wie Daniel Bukvich, Rolf Rudin, Frank Ticheli, Peter Lehel, Thomas Doss, James Gourlay, Steven Mead, John Mackey, Jim Bonney und vielen anderen. Als Mitglied der Musikkommision im Bund Deutscher Blasmusikverbände (BDB) ist er verantwortlich für die C-Lehrgänge im BDB sowie als Juror, Gastdirigent, Autor und Dozent u. a. an der BDB-Akademie Staufen, Pädagogischen Hochschule Karlsruhe und beim Verlag Ruh Musik tätig. Als Kooperationsbeauftragter des Kultusministeriums Baden-Württemberg ist er für die Dauerkoperationen Schule-Verein im Bereich des BDB zuständig sowie Mitglied der Allgemeinen Koordinierungsgruppe Musik (AKM) im Kultusministerium Baden-Württemberg. Seit 2009 ist er Geschäftsführer der *World Association for Symphonic Bands and Ensembles (WASBE)*.



Orchester ficht Kampf gegen Windmühlen aus

Publikum beim Jahreskonzert des Verbandesorchester Mittelbaden im Bürgerhaus begreift / Verbandesorchester Markgräflerland eröffnet den Abend

Die Bläser gaben dem nach dem Klangbuch und dem musikalischen Verständnis. Der Dirigent konnte sich nicht überlassen, sondern gab die Absichten und Vorstellungen des Komponisten durch seine dirigatorische Tätigkeit und seine Körpersprache zu verstehen. Er ist ein Dirigent, der die Musik nicht nur als Klang, sondern auch als Kunstwerk versteht. Er ist ein Dirigent, der die Musik nicht nur als Kunstwerk, sondern auch als Kunstwerk versteht.



„Ein spritziges Konzertprogramm, das Spaß macht“

Das Orchester des Verbandesorchester Mittelbaden präsentiert unter dem Dirigat von Markus Mauderer zeitgemäße Kompositionen in der Badner Halle

Das Orchester des Verbandesorchester Mittelbaden präsentiert unter dem Dirigat von Markus Mauderer zeitgemäße Kompositionen in der Badner Halle. Ein spritziges Konzertprogramm, das Spaß macht. Das Orchester des Verbandesorchester Mittelbaden präsentiert unter dem Dirigat von Markus Mauderer zeitgemäße Kompositionen in der Badner Halle.



Badisches Tagblatt RASTATTER TAGEBLATT Montag, 12. November 2017 / Nr. 284

Außergewöhnliche Klangerlebnisse

Stehende Ovationen für Verbandesorchester des Blasmusikverbands Mittelbaden / Hornist „Moby Dick“ musikalisch zum Leben erweckt

Das Verbandesorchester begeistert mit seiner Beherdung das Publikum in der Badner Halle. Außergewöhnliche Klangerlebnisse. Stehende Ovationen für Verbandesorchester des Blasmusikverbands Mittelbaden / Hornist „Moby Dick“ musikalisch zum Leben erweckt.



Das Verbandesorchester Mittelbaden stellt sich vor





Das Verbandsorchester Mittelbaden

wurde im Jahr 2001 neu gegründet. Ausgehend von dem Ziel, anspruchsvolle Werke für Blasorchester zu erarbeiten und aufzuführen, bietet dieses Orchester ein Podium für interessierte und talentierte Musiker aus den 72 Mitgliedsvereinen des Blasmusikverbandes Mittelbaden sowie der näheren Umgebung.

In diesem Orchester soll den Musikern die Möglichkeit gegeben werden, mit Gleichgesinnten zu musizieren und sich im Bläserbereich zum Beispiel durch die Zusammenarbeit mit verschiedenen Dirigenten, Komponisten und renommierten Solisten weiter zu bilden. Das Verbandsorchester sieht seine Aufgabe außerdem in der Förderung der Musiker, die fast alle als Multiplikatoren in der Vereinsarbeit tätig sind und die Früchte der musikalischen Arbeit in die Vereine z. B. als Ausbilder, Dirigenten oder Registerführer zurücktragen.

In mehreren Probephasen wird die Konzertliteratur erarbeitet und jährlich im Rahmen eines großen Konzertes präsentiert.

Das Orchester tritt als Repräsentationsorchester aber auch bei Festbanketten der Mitgliedsvereine oder anderen herausragenden Jubiläen in Erscheinung. Besondere Würdigung erhielt es auch beim Landesmusikfestival 2009 in Bühl sowie bei diversen Neujahrskonzerten.

Als ständige Weiterbildungseinrichtung richtet sich das Orchester vor allem an besonders talentierte und interessierte Jungmusiker der Mitgliedsvereine. Das Verbandsorchester hat bewusst keine Altersbeschränkung; zahlreichen erfahreneren Musikern - die auch wesentliche Stützen einzelner Register sind - wird somit ebenso ein Podium zum Musizieren geboten.

Kontaktformular

Name: _____

Kontakt (auswählen)

Tel. _____

Handy _____

E-Mail _____

Fax _____

Postanschrift

Straße: _____

PLZ, Ort: _____

Ich interessiere mich für das aktive Musizieren im Verbandsorchester Mittelbaden.

Instrument: _____

Ich bin an einem Engagement des Verbandsorchesters interessiert und bitte um Kontaktaufnahme.

Zurücksenden an:
Martin Fischer, Ziegeleistraße 16,
76448 Durmersheim,
Tel. 07245-10193, Fax 032-211-0899-0130,
eifisch@t-online.de